

## Medienmitteilung des OK Läset-Sunntig und der Einwohnergemeinde Spiez

Läset-Sunntig und Spiez-Märit abgesagt, 1. Spiezer Weinspaziergang als Lichtblick

Aufgrund der aktuellen Situation rund um das Corona-Virus hat das OK Läset-Sunntig zusammen mit der Gemeinde Spiez, als Veranstalterin des Spiez-Märit, entschieden, beide Anlässe vom 13. und 14. September 2020 abzusagen. Das OK und die Gemeinde Spiez bedauern sehr, diese traditionellen Festanlässe nicht durchführen zu können.

Bis mindestens 31. August 2020 hat der Bundesrat alle Veranstaltungen mit mehr als 1000 Personen untersagt. Es ist sehr unwahrscheinlich, dass Mitte September Anlässe mit je rund 10'000 Personen stattfinden können. Für uns hat die Gesundheit und die Sicherheit der Besucher und Mitwirkenden höchste Priorität. Je länger wir mit der Absage warten, desto grösser ist das finanzielle Risiko für die Vereine. Ausserdem ist die Verunsicherung bei den Marktfahrenden sehr gross.

Ein Lichtblick stellt hingegen der 1. Spiezer Weinspaziergang dar, der weiterhin am Samstag, 12. September 2020 stattfinden soll. Die Planungen des OK Läset-Sunntig konzentrieren sich nun auf diesen Anlass. Trotz Corona-Virus soll der Spiezer Weinspaziergang zu einem kleinen aber feinen Höhepunkt der Veranstaltungssaison werden.

\*\*

Für Medienanfragen zum Läset-Sunntig: Simon Schneeberger simon.schneeberger@laeset-spiez.ch 079 832 57 16

Für Fragen zur Organisation des Marktes: Marco Ziswiler, Dienstchef Polizeiinspektorat und Marktchef 033 655 33 65

Allgemeine Fragen: Jolanda Brunner, Gemeindepräsidentin 078 626 97 16